

Lait contaminé : le ministère de la Santé suspend les autorisations de la gamme PICOT

Abderrahim DERRAJI - 2017-12-12 19:06:02 - Vu sur pharmacie.ma

D'après un communiqué du 12 décembre 2017, le ministère de la Santé a décidé de suspendre, par mesure de sécurité, l'autorisation de commercialisation des formulations lactées de la gamme PICOT tant qu'il n'a pas les preuves de l'absence totale du risque d'infection par salmonella agona. Picot Maroc, qui représente Lactalis Nutrition Santé au Royaume, a été contraint de retirer sans délai tous les produits distribués à travers le pays. Cette décision a été prise hier en présence des représentants de la Direction du médicament et de la pharmacie, du Conseil national de l'Ordre des médecins, du Conseil de national de l'Ordre des pharmaciens, de l'Office national de sécurité sanitaire des produits alimentaires, du Centre Marocain de Pharmacovigilance, et des médecins spécialistes. Les professionnels de santé seront avisés par leurs instances professionnelles ou par les associations. Quant-aux parents, et même si on n'a enregistré aucun cas d'infection chez les nourrissons, ils ne doivent plus utiliser les formulations lactées PICOT. Et en cas de diarrhée ou de fièvre liées au lait en question, ils doivent rentrer en contact avec leur médecin ou leur pharmacien pour qu'ils leur prodiguent les conseils nécessaires.